

カメラリポート



►十一月十日、社会福祉センターでの福祉バザー。



►十一月五日、市民体育馆を会場に南国ボランティア歌謡白熱合戦が行われました。出場した約百二十組の熱唱に、訪れたお客さんは聞き入っていました。



►十一月十日、市戦没者合同慰靈祭



►十一月十一日、吾田保育園二十周年を記念し、「吾田市」が開催されました。園児や家族の人たちは、三歳もある巻寿司づくりや、バザーなどで楽しみました。



►十一月十二日、坂本龍馬をしのむべく、才谷の龍馬公園で「龍馬祭」が行われました。しゃも鍋や地酒「貴之」が振る舞われ、訪れたお客さんは秋の一日を満喫しました。



►十一月八日、久留米地区について二番目の着手となり、五ヵ年計画で約四十四ヶ所整備する計画です。



►十一月十九日、四国電気保安協会創立三十周年を記念し、同協会主佐山田支所の従業員とその家族の人たちが、社会に貢献する活動をと、西山の広域農道付近を清掃しました。



►十一月12日、市役所大会議室を会場に第3回国際文化交流講座が行われました。今回は高知大学農学部の留学生を招き「ニーハオ中国」と題して、中国の文化や中国語の講座が行われました。



►十月二十五日、四国電力が地域の人たちとのふれあいを大切にする「よんせんルネサンスふれあい知識」の一環として伊豆川の清掃を行いました。



►十月二十七日、尼崎南国会場で、「マルチメディアが創る田舎文化フォーラム」による「ハーモニカの演奏、ハミングバードグループによる合唱がありました。」



►十月二十九日、市役所北駐車場で、「ウエルカムなんこくフリーマーケット」が開催され、多数のお客さんでにぎわいました。



►十一月三日から五日まで、知的障害者通所作業施設「たんこく共同作業所」開所五周年を記念した作業所祭りが、十月二十九日に開催され、多くの人にぎわいました。



►十一月三日から五日まで、保健福祉センターで「災防意識を高める」ことを目的に「防災フラザ高知」が市内の量販店で開催され、地震体験機、強風体験機などのコ-ナ-に多数のお客さんが訪れました。



►十一月五日、大森小学校グラウンドで母子、父子・寡婦家庭運動会が開催され、参加した五十人ほどは趣向を凝らした十競技に、心地よい汗を流しました。



►南国市文化祭が十月二十二日から二十九日まで開催され、市内の文化サークルなどによる展示、舞台発表などがありました。



►スポーツの秋、文化の秋。「夢の里」では十月二十五日に秋の運動会(上)、十一月十二日にグレープ「ハーモンド」によるハーモニカの演奏、ハミングバードグループによる合唱がありました。



►十一月三日から五日まで、日本損害保険協会の主催で「防災フラザ高知」が市内の量販店で開催され、地震体験機、強風体験機などのコ-ナ-に多数のお客さんが訪れました。

▲社日本損害保険協会より地震体験機、強風体験機が寄付され、11月19日のコスモス祭り会場で消防団員などが体験試乗しました。